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REQUERIMENTO Nº 4357 /2020.

Ementa: Informações acerca de obras e prestação

de serviços públicos com pouca durabilidade.

Senhora Presidente

Nobres Vereadores

Considerando que a ciclovia no Parque dos Girassóis no Jardim São Marcos na Avenida

Il e o passeio público no Parque das Colinas localizado no entroncamento da Rua Vitorio Gobato

com a Rua Angelina L Bonani, entre outras localidades, que receberam benfeitorias dessa natureza

já se encontram deteriorada visto que algumas dessas obras não resistiram nem 1 ano (fotos

anexas)

Considerando que na realização das obras se utilizarem material de boa qualidade e o

serviço for bem feito, a prefeitura estaria tendo zelo pelo dinheiro da população;

Diante do exposto o vereador Israel Scupenaro, requer após aprovação em Plenário,

que seja encaminhadoao Exmo. Senhor Prefeito Municipal o seguinte pedido informação:

Por qual motivo a prefeitura na realização de calçadas não se coloca a malha de ferro e

ai gm o concreto por cima visto que feito dessa maneira duraria no mínimo 10 vezes mais que da

fofha queefeito?

Justificativa:

Trata-se de assunto de interesse público.
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